

Les autorités syriennes étudient des mesures pour améliorer la situation des enfants



Damas, 24 novembre (RHC-PL) Des experts, des fonctionnaires et des représentants de plusieurs organisations syriennes étudient à Damas les conséquences de la guerre sur les enfants et l'approbation de nouvelles mesures pour la protection de cette couche de la population, dans le cadre d'un forum.

Lors de son intervention, le ministre syrien de l'Éducation, Hazwan al Waz, a signalé que les enfants sont, avec les femmes, les plus touchés par le conflit armé qui a fait plus de 200 000 morts dans ce pays arabe.

En octobre dernier, un double attentat qui a eu lieu face à une école dans la ville de Homs a coûté la vie à 32 personnes, dont une majorité d'enfants qui sortaient de l'école.

Le gouvernement de Damas a condamné les attaques des groupes extrémistes contre la population civile et a réitéré à l'UNICEF son engagement pour la protection de l'enfance.



Radio Habana Cuba